

# Petrer acoge el domingo la primera prueba de la Copa de España de Carreras por Montaña

03/03/2022



La concejala de Deportes, Patricia Martínez, junto al presidente del Centro Excursionista Eldense, Rogelio García, y la alcaldesa de Petrer, Irene Navarro han presentado primera prueba de la Copa de España de Carreras por Montaña | J.C.

El Xorret de Catí acogerá este domingo 6 de marzo a las 8:30 horas la primera Prueba Copa de Carrera por Montaña. **El Centro Excursionista Eldense ha sido el encargado, junto a la Federación Española de Montaña y Escalada, de organizar esta prueba** que muchas personas conocen como la carrera Catí-Rabosa. Además, será la primera vez que computará como parte del Campeonato de España.

La concejala de Deportes de Petrer, **Patricia Martínez**, ha hablado de esta carrera, que lleva realizándose en los parajes de la localidad desde hace varias ediciones: "Este año es especial porque **el Centro Excursionista Eldense tuvo la valentía de presentar el recorrido de esta carrera a la Federación Española de Deporte de**

**Montaña como una de las candidatas para ser parte del Campeonato de España.** Y tras muchos meses de trabajo han conseguido que este evento figure en las carreras del catálogo que puntúan, también, para el acceso al mundial". Además, la edil anima a todo aquel apasionado de este deporte a que "suba al Xorret de Catí porque habrá un gran ambiente y ya se están organizando actividades para pasar una buena mañana".

A la presentación ha asistido el presidente del Centro Excursionista Eldense, **Rogelio García**, quien ha expuesto el éxito que esta carrera ha tenido entre los aficionados a este deporte ya que "**hay más de 500 inscritos** y, al ser puntuable, hace que sea un prueba de carácter oficial, lo

que dará más renombre y, sobre todo, difusión a la carrera en toda España, y por ende a los paisajes de la zona". García ha explicado también las diferentes categorías que habrá el domingo: "Los cadetes realizarán un recorrido de ocho kilómetros y medio, los juveniles 14 kilómetros, junior 16 kilómetros, promesas 23 kilómetros, y por último la categoría senior que realizará 33 kilómetros, y además será muy exigente porque son **1.800 metros de desnivel**. También habrá una prueba para personas con ceguera que será de 16 kilómetros".

La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha destacado el trabajo tanto de la Concejalía de Deportes como del Centro Excursionista Eldense por la preparación de esta carrera, y por conseguir que forme parte de la Copa de España por montaña: "**Este fin de semana Petrer volverá a brillar con una prueba deportiva**. Además, todos los amantes de la montaña están de enhorabuena ya que habrá una jornada muy emocionante donde se podrá disfrutar de los parajes de la zona".